

El Intendente presentó las obras para la ciudad en la Nación

Escrito por Administrador
Miércoles, 04 de Marzo de 2009 00:00

El primer día del mes de febrero, el Intendente Municipal Oreja viajó a la Capital Federal y presentó los proyectos elaborados para la ejecución de obras públicas a realizarse con la partida de dinero otorgada por el Gobierno Nacional semanas atrás.

Recordemos que se utilizarán más de \$23 millones en obras públicas lo que despertó gran curiosidad de los vecinos ya que esperan conocer el destino de muchas de ellas.

La importante demanda de viviendas se verá saldada en parte con la construcción de 190 casas que incluye este nuevo plan nacional que se prevé, parte de ellas tendrá lugar en el predio conocido como ex feria Pujol en donde está planificada la construcción de la Escuela de Educación Técnica N° 1 y un jardín de infantes.

Con el dinero entregado al municipio local se construirá además un número significativo de cuadras de cordón cuneta, tipo de obra que dio una importante respuesta en diversos barrios locales en donde no existe el asfalto.

Otra de las obras implica el asfaltado del primero tramo del Acceso Jorge Dalto, más conocido como Acceso Aussedat. Se estima que esta obra podría ser conectada a la rotonda de acceso a la ciudad en Acceso Pedro Gutiérrez (en construcción en este momento) en lo que será la colectora de la misma si se logra que la empresa se extienda un poco más a lo que tiene proyectado y pueda unificar las dos obras.

Por último el Intendente Municipal presentó ante el Gobierno nacional la terminación de la sala de internación del Hospital Ramón Carrillo y la refacción del sector más antiguo del nosocomio.

El Intendente presentó las obras para la ciudad en la Nación

Escrito por Administrador

Miércoles, 04 de Marzo de 2009 00:00

A parte de las obras mencionadas se supo que se gestionaron recursos para la realización de obras de menor envergadura que serán presentadas por las autoridades locales la semana próxima.